



**Nombre de alumno: Cynthia Darineli
Ascencio Lopez**

**Nombre del profesor: Luis Miguel
Sanchez**

**Nombre del trabajo: Cuadro
Sinóptico**

Materia: Psicología Social

Grado: 4° cuatrimestre

**Licenciatura en ciencias de la
educación**

La personalidad como fenómeno social

CONCEPTO DE PERSONALIDAD

La personalidad se refiere a los cambios y actitudes de las personas que pueden poseer, ya sea por su aspecto físico, de igual manera la personalidad de cada persona es diferente y eso hace que la persona tome su propia personalidad.

La personalidad también se identifica por las actitudes, cambios y características esto refleja ciertas etapas de nuestras vidas.

AUTOCONCEPTO: ¿QUIÉN SOY YO?

Este autoconcepto nos da a referir quienes somos y como persona nos identificamos a los cambios de nuestra vida, de como podemos ser capaces de lograr nuestros propios propósitos en nuestras vidas y de conocernos a nosotros mismos.

De esta manera nosotros nos identificamos a los diferentes esquemas de uno mismo de como somos y de como podemos llegar a ser, el posible yo nos dice que nuestra visión del yo es que soñamos lo que queremos ser, de poder construir y de como queremos ser.

CONCEPTO DEL YO SOCIAL

El concepto del yo social son los cambios que las personas que puede poseer dentro de un grupo social, asimismo la mayoría de las conductas que forman los individuos son los aspectos de los valores y normas que toda persona social puede adquirir ya sea cosas buenas o malas de los demás individuos o grupos.

Intentos en la búsqueda de un concepto general sobre identidad social

La identidad social busca que cada individuo forme su propia identidad, en donde podemos buscar nuestra propia personalidad, el autor Lersch (1965) nos habla sobre la psicología social en donde dice que la identidad son los hechos que determina un individuo, en los valores y el comportamiento que puede adquirir la sociedad.

Leyens (1984) consideraba que la identidad personal es a través de una pertenencia a un grupo donde se identifica.

Elementos constitutivos de la identidad

Estos son los elementos los cuales son:

El nombre propio y los datos personales: son los que dan consistencia, estos datos son los que se solicita de quien no se conoce como datos de identificación.

La imagen del cuerpo: en donde la persona se identifica y se caracteriza por su apariencia física.

Las experiencias de vivencias sociales

Los valores de reconocimiento social: fama, honor, etcétera, y sus correspondientes símbolos de estatus

Los grupos a los cuales se pertenece y a los que se desea pertenecer.

LA INFLUENCIA DEL GRUPO EN EL DESARROLLO DEL YO SOCIAL

Nos habla sobre la importancia que tiene que ver el desarrollo social que juega un papel importante en nuestro pensamiento y nuestro comportamiento social. También cabe destacar los roles que representamos son; la comparación social, las experiencias del éxito y el fracaso, los juicios de las demás personas y la cultura.

Los roles que representamos

Con el paso del tiempo nosotros asumimos diferentes roles en nuestra vida como: estudiante, padre de familia, rol de pareja, personal y el rol profesional.

Comparación social

La comparación social se identifica por los cambios en nuestra vida como la religión, raza, sexo etc, si no también por nuestra identidad personal.

El juicio de los demás

En muchas ocasiones como personas no nos fijamos en lo que decimos de esta manera estamos juzgando a los demás. Estos juicios pueden ser dañinos o incorrectos.

El yo y la cultura

Cuando hablamos del yo y la cultura nos estamos refiriendo a los cambios globales de la persona de sus orígenes, de su identidad, de sus culturas. La identidad se define con la relación con los demás.

LA AUTOESTIMA Y EL GRUPO

El autoestima es la valoración que tenemos nosotros mismos donde se generan mecanismos que destacan vínculo con grupos, esto quiere decir que las personas que se valoran a sí mismo son aquellas con un autoestima alta y son capaces de lograr lo que se propone.

Relación de los roles sociales y el yo

Roles sociales

El rol social juega un papel importante en donde se adquiere varios roles que toma una persona ya sea el rol del maestro, estudiante, hijo, madre etc.

Roles de alta y baja posiciones sociales

Este tema nos especifica que los roles de alta y baja social juega un papel importante en donde se define un conjunto de ciertas expectativas, de esta manera si una persona trabaja ya sea en una empresa y ocupa un puesto bajo puede ser capaz de subir a un nivel más alto.

DISTORSIONES EN LA PERCEPCIÓN DEL YO SOCIAL

Conocimiento de sí mismo

Son los pensamientos que nosotros mismos formamos y hacemos creencias sobre nosotros mismos y donde podemos en duda nuestras propias creencias, de tal forma que podemos aprender ya sea por observación interna.

Explicación de nuestro comportamiento

Sabemos que nuestro comportamiento abarca todas nuestras conductas esto sucede cuando somos interrogados del por qué somos así, o por qué actuamos de cierta manera y por qué nos comportamos con una conducta mala o ya sea buena.

Predicción del comportamiento

De cierta manera sabemos que nuestra conducta o comportamiento de cada persona es un proceso en donde el individuo demuestra cierta conducta mala o buena, ya sea por vulnerabilidad o por influencias. Como bien sabemos nuestro comportamiento nos vemos afectados, por que también nosotros podemos equivocarnos con nuestro propio comportamiento.

Predicción de los sentimientos

Es importante saber que muchas de nuestras decisiones en la vida tiene relación con nuestro anhelo a futuros, de lo que queremos ser en la vida, tiene que ver también con nuestros sentimientos de como nos sentimos si lo que estamos haciendo esta bien.

La verdad y el engaño del autoanálisis

En ocasiones pasa que cuando nuestro comportamiento no son nada favorables a lo que nosotros tratamos de justificarnos correctamente a nuestra propia opinión puede que no sea adecuada a lo que estamos diciendo, y estamos siendo un engaño de nuestro propio autoanálisis.

La predisposición al servicio del yo

Sabemos que como seres humanos todos nos vemos o nos ven a sí mismo de una manera favorable, esto nos da entender que es muy difícil reconocernos así nosotros mismos nuestros propios fracasos y por lo regular es muy común que una persona se considere mejor que los demás.

Explicaciones para los eventos positivos y negativos

De acuerdo a nuestras experiencias hemos sido capaces de lograr nuestros propios éxitos en la vida por nuestros esfuerzos y habilidades, sin duda alguna suele pasar que podemos llegar a fracasar ya sea por mala suerte.